原田全修議員

の工夫をして欲しい でな発注、工事時間 町内業者への

工事時期の 工事時期の

町長

こう

いう緊急な

o f

場合での事業配分はよ



鈴木多津枝議員

べき1千50万円以上の得るので、議会の議決を計上し、議会の議決を

固

- ●官行造林は無償で譲渡の交渉を
- ●介護保険料に低所得者軽減率を
- 「核兵器廃絶・平和のまち宣言」を

町長 昭和61年度またが行われたがその後落で国による収益分収が行われたがその後落行っている。今後の購入予測額は杉・檜面積入予測額は杉・檜面積を担保したものでは多り、年度毎に予算をが、変更契約は金の場を担保したものではると、年度毎に予算をが、変更契約は金の場を担保したものでは、 質問 80年以上も前のも前から毎年以上も前の信行造林購入を理由に10年以上を前が、「販売収益を折半する」契約に変えたのはいつか。今後の購入額は幾らか。議会にもかけずに20年間が取る契約変更をしたのは条例違反ではないか。国土保全、202年間が減などの立場から裏ではないか。国土保全、202年間が減などの立場から裏ではよい。 報告すべきだったと反 落傾向の中、購入価格 の協議や、森林の持つ 公益的機能から当町が 下SC森林管理に努力して いる姿勢を国に強く主 いる姿勢を国に強く主 めていきたい。 保険料は3年毎の65才以上の 契約行為であり議会契約には当たらない しの度に値上げされ、保険料は3年毎の見直

か。言」を行 器廃絶・平和のまち宣引き継ぐために「核兵 /考えはない-和のまち宣

子供にも間違ったメッ絶だけを前面に出すと、

の介護 会な 本とする行政の役目と 対応が必要と考えてい 対応が必要と考えてい は場合は制度について が場合は制度について 平成19年度購入官行造林 林道藤川線開設工事中

私も思っている。しかを含む大規模な軍事力を含む大規模な軍事力が存在しており、出域を軍権を受いる。核兵器廃絶にで本来やるべきものがある。核武装論が国の中で積極的に取り組を挙挙げて「宣言」をなるときは、当然自治が、今の世界情勢の下で平和宣言や核兵器廃絶にで平和宣言や核兵器原絶にで平和宣言や核兵器原治による。ときは、当然自治となるときは、当然自治を挙げて「宣言」を核兵器廃絶に、当然自治が、今の世界情勢の下で平和宣言や核兵器廃絶に、当然自治と、



があると申し上げるの前にやるべき

きこと

セー

ジを与えてしまう。

○森林保全に努めている町への配慮求めたい ○個別の対応でも無理なら制度の協議も必要 ○「宣言」より前にやるべきことがある

圕

●当町の緊急経済対策・雇用対策を どうはかるか

でしてきた。しかし、 中でも工事請負費等投 中でも工事請負費等投 中でも工事請負費等投 い。現下の経済状況を 対 いか。 野島していないではな な いか。 しての20年度補正予算の「地域活性化・生活対策臨時交付金」事業ではこの分の2億円強となり、普通建設事業費についてはこの分の2億円強を割った。当時の数字は維持できると5億8千万円を合わせると5億8千万円を合わせると5億8千万円を合わせると5億8千万円を合わせるよう20年度並みの予算のな財政運営を可能とがあるよう20年度並みの予算のを対政運営を可能とかいる。今後の持続的であるよう20年度並みの予算のである。今後の持続的である。今後の持続的である。今後の持続的である。今後の持続的である。 ~50人を雇用、圣業務など7事業 している。り注意が必要だと認識 用再生交付金」 上した。 50人を雇用、予算務など7事業(40番曲の)た。「ふるさと雇-500万円)を計



・エヌコ 質問 緊急雇用調整助 成制度の自社負担20% に対する町の上乗せ助 に対する町の上乗せ助 高額支援に町がさらに 上乗せすることが妥当 上乗せすることが妥当 して支援ができるか。 して支援ができるか。 企業の

私も思っている。しかえていく使命があると日本は核兵器廃絶を訴 繰り返されない爆国として核の 世界で唯 0) 悲劇が よう、 0)

議会

行った上で、適用でき資格者の内容調査を人員の構成、有いる機器等の利用可能 Ϋ́ <

必要があると考えている事業を検討していく 11

る

いれ

いては県と調整する。れが可能かどうかにつてアルバイトの受け入ての対応とし

質問 事業者側からのいる。 はどのようなものがあ町に対する支援要請に ついて県と交渉をしてホーター事業の創出にソーリズムのコーディ

質問 がある。 のための

町長 川根本町商工会 た機・雇用危機に係る を機・雇用危機に係る 支援の要請があった。 製造業については余剰 人員の短期雇用、新規 事業の創出、それに伴 う助成支援、雇用維持 のための運転資金融資 のための運転資金融資

とで、国・県の間伐の 業へ土木事業者を誘導 することも重要ではないのか。 町長 土木事業者を誘導 中ってきた技術を応用 して林内作業路の整備 して林内作業路の整備 た雇用創出というこ

そ行政の役割だと思う。業転換に対する支援こ :水産省

○緊急経済支援策として、建設事業を主体 とした45本の事業を追加補正した

地域資源を活用

○緊急雇用対策として、林道維持等の軽作 業の短期雇用予算を計上した

「子ども農山漁村交流 による雇用の創出が可 能ではないか。 ではないか。 ではないか。

7